
6 Pièces

265 m²

Réf. 6092

3 950 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Rare,  située dans le  prestigieux Domaine des Hauts  de Vaugrenier  au

bout  d'une  impasse  au  calme  absolu,  cette  superbe  villa  individuelle

offre  une  vue  panoramique  imprenable  sur  la  mer  et  les  Alpes.Édifiée

sur trois niveaux, la villa comprend au rez-de-jardin une entrée menant

à  un  vaste  double  séjour  avec  cheminée,  ouvert  sur  une  grande

terrasse  en  teck,  une  cuisine  équipée  ouverte,  des  toilettes  invitées,

ainsi  qu'une  chambre  avec  vue  mer,  dressing  et  salle  de  douche  en

suite,  donnant  sur  la  terrasse.À  l'étage,  une  spacieuse  chambre  de

maître avec vue mer, un WC indépendant et une salle de ...

Rare, located in the prestigious Domaine des Hauts de Vaugrenier at the end of a

quiet cul-de-sac, this superb detached villa offers breathtaking panoramic views of

the sea and the Alps.Built on three levels, the garden level comprises an entrance

hall  leading to  a  vast  double  living room with  fireplace,  opening onto a  large teak

terrace,  an  open-plan  fitted  kitchen,  guest  toilet,  as  well  as  a  bedroom  with  sea

view, dressing room and en suite shower room, opening onto the terrace.Upstairs,

a  spacious  master  bedroom  with  sea  view,  separate  toilet  and  bathroom.On  the

lower level, a large living ...
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